

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, tened misericordia por vosotros mismos. Seguid las directrices que el Padre os da y tendréis felicidad ilimitada y estaréis a salvo de la maldición de Maya.

**Pregunta:** ¿Por qué os maldice Maya? ¿Cuál es el estado de un alma maldecida?

**Respuesta:** 1) Si sois irrespetuosos con el Padre y descuidáis este estudio (las joyas del conocimiento) y seguís vuestros propios dictados, Maya os maldice.  
2) Si vuestro comportamiento es maligno y no embebéis virtudes divinas, estáis siendo despiadados con vosotros mismos. Vuestro intelecto se bloquea. Tales hijos no pueden subir al trono del corazón del Padre.

Om shanti. Vosotros, hijos espirituales, tenéis la fe de que ahora tenéis que haceros conscientes del alma y recordar al Padre. Maya, Ravan, os maldice y os hace infelices. “Maldición” es una palabra de pesar y “herencia” lo es de felicidad. Los hijos fieles y obedientes entienden esto muy bien. Los que son desobedientes no son los hijos del Padre. No importa lo que ellos mismos se consideren, no pueden subir al trono del corazón del Padre; no pueden reclamar la herencia. Los que obedecen a Maya y no recuerdan al Padre no pueden explicar a otros; se maldicen a sí mismos. Los hijos sabéis que Maya es muy poderosa. Si no obedecéis al Padre ilimitado, significa que estáis obedeciendo a Maya; os influenciáis por Maya. Está el dicho: “las instrucciones de Dios se colocan sobre vuestra cabeza y se aceptan con amor”. Por eso, el Padre dice: ¡hijos, esforzaros por recordarme! Entonces podréis dejar el regazo de Maya y venir al regazo de Dios. El Padre es el Intelecto de los Sabios. Si no escucháis al Padre, vuestro intelecto se cerrará. Solo el único Padre puede abrir esos candados. ¿Cuál será el estado de los que no siguen el shrimat? Siguiendo los dictados de Maya no podréis reclamar ninguna posición. Incluso aunque escuchéis el conocimiento, ni podréis embeberlo ni podréis inspirar a otros a embeberlo. Por tanto, ¿cuál será vuestra posición? El Padre es el Señor de los Pobres. La gente dona a los pobres. El Padre también viene y da donaciones ilimitadas. Si no seguís el shrimat, vuestro intelecto se cerrará completamente. ¿Qué lograríais entonces? Solo los que siguen el shrimat son hijos del Padre. El Padre es misericordioso. Él entiende que, tan pronto como os vayáis de aquí, Maya acabará completamente con vosotros. Alguien que se suicida se destruye a sí mismo. El Padre continúa explicando: tened misericordia por vosotros mismos. Seguid el shrimat, no vuestros propios dictados. Siguiendo el shrimat, subirá el mercurio de vuestra felicidad. Mirad las caras de Lakshmi y Narayan; son tan alegres. ¡Haced esfuerzos para reclamar una posición tan alta como la suya! El Padre os da las joyas imperecederas de este conocimiento y así, ¿por qué deberíais ignorarlas? Llenad vuestros delantales con estas joyas. Aunque escucháis, algunos de vosotros no podéis llenar vuestros delantales porque no recordáis al Padre y vuestro comportamiento es maligno. El Padre repetidamente os dice: tened misericordia por vosotros mismos. Embebed virtudes divinas. Esta es ahora la comunidad maligna. El Padre ha venido para cambiarla en la tierra de los ángeles. El paraíso es la tierra de los ángeles. La gente tropieza tanto de un lado para otro aquí. Van a los sannyasis, etc., porque creen que recibirán de ellos paz en la mente. De hecho, estas palabras son *erróneas*; no tienen significado. Las almas son las que quieren paz. Las almas mismas tienen la forma de la paz. Ellos no preguntan: “¿cómo puede el alma tener paz?” En vez de eso preguntan: “¿cómo puede la mente tener paz?” Sin embargo, no saben qué son la mente y el intelecto, ni qué es el alma; no saben nada. Todo lo que hacen o dicen pertenece al camino de la devoción. Los del camino de la devoción continúan bajando la escalera y continúan

haciéndose tamopradhan. Aunque alguien pueda tener mucha riqueza y *propiedades*, etc., aun así, ahora está en el reino de Ravan. Hijos, tenéis que *practicar* el explicar muy bien utilizando estos cuadros. El Padre continúa explicando a los hijos de todos los *centros*. Sin embargo, cada uno tiene una capacidad. Algunos hijos no hacen ningún esfuerzo para reclamar la posición de un rey. Así que, ¿en qué se convertirán entre los residentes del reino? No hacen *servicio* y no tienen misericordia por ellos mismos para fijar su posición. Por tanto, se entiende que su *papel* en el *drama* es solo ese. Para beneficiaros, además de estudiar este conocimiento, también tenéis que tener yoga. Si no permanecéis en yoga no hay beneficio. No podéis hacerlos puros sin tener yoga. Este conocimiento es muy fácil, pero también tenéis que beneficiaros vosotros mismos. Al no permanecer en yoga no podéis beneficiaros en absoluto. ¿Cómo podéis hacerlos puros a menos que tengáis yoga? Este conocimiento es distinto del yoga. Muchos hijos son muy débiles en el yoga. No tienen la sensatez de permanecer en el recuerdo. ¿Cómo se puede destruir su karma negativo sin que tengan recuerdo? Se tendrán que experimentar muchas consecuencias y también habrá mucho arrepentimiento. Los que no ganan un ingreso físico no experimentan consecuencias por ello, pero hay una carga de karma negativo sobre vuestra cabeza debido a esto. Se tienen que experimentar muchas consecuencias por ello. Si después de convertirlos en los hijos de Baba sois irrespetuosos, recibís muchas consecuencias por ello. El Padre dice: tened misericordia por vosotros mismos y permaneced en yoga. De lo contrario, os suicidaréis innecesariamente. Sencillamente, es como cuando alguien cae desde una altura y no muere, sino que ingresa en un *hospital*. Continúa llorando. “Salté inútilmente”. No murió y así ¿de qué utilidad es? Aquí es lo mismo. Tenéis que subir muy alto. Si no seguís el *shrimat* caéis. A medida que progreséis, cada uno de vosotros, podréis ver qué posición tendréis y en qué os convertiréis. Los que son *serviciales* y obedientes reclaman una posición alta. De lo contrario, se convierten en servidores. Se reciben unas consecuencias muy severas. En ese tiempo, ambos toman la forma de Dharamraj. Sin embargo, algunos hijos no entienden nada de esto y continúan cometiendo errores. Las consecuencias se tienen que experimentar aquí. Cuanto más *servicio* hacéis, más útiles sois. De lo contrario, no sois útiles. El Padre dice: si no podéis beneficiar a los demás, ¡al menos beneficiaos vosotros mismos! Incluso las madres en atadura continúan beneficiándose a sí mismas. No obstante, el Padre os dice a los hijos que permanezcáis cautelosos. Cuando os quedáis atrapados en el nombre y la forma de alguien, Maya os engaña mucho. Algunos Le dicen a Baba que cuando miran a alguien, tienen malos pensamientos. El Padre explica: nunca realicéis malas acciones a través de vuestros órganos físicos. Si una persona con visión impura y mal carácter viene a vuestro *centro*, no permitáis que entre. Si alguien se comporta mal en la *escuela*, se le pega mucho. El *profesor* le diría a todos lo mal que se comportó y que por eso se le expulsó de la *escuela*. Si alguien con visión maligna viene a vuestro *centro*, echadle. El Padre dice: nunca debéis tener visión impura. Si no hacéis *servicio* y no recordáis al Padre, definitivamente debe haber alguna impureza. Se glorifican los nombres de los que hacen un buen *servicio*. Si tenéis incluso el más mínimo mal pensamiento, o miráis a alguien de mala manera, incluso ligeramente, entended que estáis siendo atacados por Maya. Tenéis que dejar de hacerlo por completo. De lo contrario, eso aumentará y causará mucho daño. Recordad al Padre y permaneceréis a salvo. Baba os advierte a todos los hijos: sed cautelosos de no deshonorar el nombre de vuestro clan. Cuando algunos se casan solo en nombre y viven juntos, glorifican mucho el nombre de Baba. Sin embargo, los demás se ensucian. Habéis venido aquí para lograr salvación, no para ponerlos en un mal estado. El peor vicio de todos es la lujuria, y el siguiente es la ira. Venís aquí para reclamar vuestra herencia del Padre, pero, en vez de eso, Maya os ataca y os maldecís. Entonces caéis por completo. Eso significa que os maldecís vosotros mismos. Por tanto, el Padre explica: tenéis que ser muy cautelosos. Si tal persona viene, echadla inmediatamente. Se muestra (en las escrituras) que algunos vinieron para beber néctar, pero tan

pronto como se fueron, se convirtieron en demonios y realizaron actos sucios. Después no pueden hablarle sobre este conocimiento a nadie. Es como si se cerrase el candado de su intelecto. El Padre dice: permaneced ocupados en el *servicio*. Al permanecer continuamente en el recuerdo del Padre, finalmente regresaréis al hogar. Está la canción: “¡oh, viajero de la noche, no te canses!” Las almas tienen que ir al hogar. Las almas son los viajeros. A vosotras, almas, se os dice cada día que sois los viajeros, que ahora vais a ir a la tierra del silencio. Por tanto, continuad recordando al Padre, vuestro hogar y vuestra herencia. Cada uno de vosotros tenéis que examinaros para ver si Maya os está engañando de alguna manera. “¿Recuerdo a Mi Padre?” Mantener vuestra visión en el Padre más elevado en lo alto es el esfuerzo más elevado que podéis hacer. El Padre dice: ¡hijos, dejad de tener visión impura! Visión impura significa conciencia de cuerpo y visión pura significa conciencia del alma. Por tanto, hijos, vuestra visión debería estar enfocada en el Padre. La herencia es muy elevada. ¡El reino del mundo no es poca cosa! Ninguno de vosotros ni siquiera habría soñado nunca que pudierais reclamar el reino del mundo teniendo yoga y estudiando. Si estudiáis bien y reclamáis una posición alta, el Padre estará muy complacido. El *Profesor* y el Satguru también estarán muy complacidos. Continúad recordando al Padre y el Padre os continuará dando mucho amor. El Padre dice: hijos, eliminad esas debilidades. De lo contrario, deshonraréis Mi nombre inútilmente. El Padre os está convirtiendo en los amos del mundo. Él está abriendo vuestra fortuna. Solo la gente de Bharat fue 100% afortunada y después se volvió 100% desafortunada. Se os está enseñando una vez más para haceros muy afortunados. Baba ha explicado que todas las grandes personas religiosas también vendrán a vosotros. Aprenderán yoga y se irán. Podéis explicar a los *turistas* que vienen a vuestros *museos* que ahora se están abriendo las *puertas* del paraíso. Explicadles el cuadro del árbol: “mirad, venís en tal y tal momento, mientras que los *papeles* que la gente de Bharat representa comienzan en tal y tal tiempo. Escuchad este *conocimiento*, después regresad a vuestro país y decidle a la gente de allí que recuerde al Padre y, de ese modo, de tamopradhan se hagan satopradhan”. Ellos quieren aprender yoga. Los sannyasis hatha yoguis no pueden enseñarles yoga. Vuestra *misión* irá al extranjero. Necesitáis utilizar un método muy bueno para explicarles. Todas las grandes personas religiosas tendrán que venir aquí un día. Incluso si una persona entiende muy claramente este *conocimiento* gracias a vosotros, muchos podrán entenderlo gracias a esa persona. Cuando entre en el intelecto de una persona, esta lo imprimirá en los periódicos, etc. Esto también está fijado en el *drama*. De lo contrario, ¿cómo aprenderían a recordar al Padre? Todos tienen que recibir la presentación del Padre. Uno u otro emergerá. La gente va a los *museos* para ver cosas antiguas. Vendrán aquí para escuchar vuestro *conocimiento* antiguo. Vendrán muchos y algunos de ellos podrán entenderlo todo muy claramente. Todos recibirán drishti aquí y esta *misión* irá al extranjero. Les diréis: “recordad al Padre y reclamaréis una posición alta en vuestra propia religión”. Mientras renacen, todos han bajado. Bajar significa hacerse tamopradhan. El Papa, etc., no puede decir: recordad al Padre. Ni siquiera conocen al Padre. Vosotros tenéis un *conocimiento* muy bueno. Cuadros muy hermosos constantemente se están creando. Cuando haya cosas hermosas, el *museo* se hará incluso más hermoso. Muchos vendrán para verlo. Cuanto más grandes son los cuadros, mejor se pueden explicar. Deberíais estar interesados en explicar de este modo. Vuestro intelecto constantemente debe recordar que, dado que os habéis convertido en Brahmins, cuanto más servicio hagáis, más consideración recibiréis. Recibiréis consideración aquí y también allí. Os haréis dignos de ser adorados. Tenéis que embeber este *conocimiento* divino. El Padre dice: corred para hacer *servicio*. Hay beneficio donde sea que el Padre os envíe para hacer *servicio*. Que vuestro intelecto tenga pensamientos de hacer *servicio* todo el día. A las personas extranjeras todavía se les tiene que dar la presentación del Padre: “recordad al Padre *más amado*”. Nunca convertáis a ningún ser

corporal en vuestro gurú. El Otorgador de la Salvación para todos es el único Padre. La muerte *al por mayor* ahora está delante de vosotros. Hay negocios *al por mayor* y negocios *al por menor*. El Padre es el *Mayorista* y os da vuestra herencia *al por mayor*. Él dice: tomad el reino del mundo para 21 nacimientos. Los cuadros principales son el Trimurti, el ciclo, el árbol, la escalera y la imagen de la forma variada. También está el cuadro que explica quién es el Dios del Gita. Ese cuadro es *de primera clase*. Toda la alabanza del Padre está en ese cuadro: el Padre hizo que Krishna llegase a ser así. *Dios, el Padre*, nos dio esa herencia. En la edad de hierro hay tantas personas, mientras que en la edad de oro hay muy pocas. ¿Quién hizo este cambio? Nadie lo sabe en absoluto. Los *turistas*, en su mayoría, van a las grandes ciudades. Vendrán a vosotros y recibirán la presentación del Padre. Recibís muy buenos *puntos* para el *servicio*. También tenéis que ir a las tierras extranjeras. Por un lado, continuaréis dando la presentación del Padre y, por otro lado, habrá peleas y luchas. En la edad de oro habrá muy poca gente. Por tanto, todos los demás con seguridad se habrían destruido. *La historia y la geografía del mundo se repiten*. Cualquier cosa que ha sucedido *se repetirá*, pero alguien tiene que tener la sabiduría para explicarlo. Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Mantened siempre vuestra visión enfocada en el único Padre. Haced esfuerzos por permanecer conscientes del alma y protegedos del engaño de Maya. Nunca difamáis el nombre de vuestro clan teniendo una visión impura.
2. Continúad corriendo de un lado a otro haciendo *servicio*. Permaneced *serviciales* y obedientes. Beneficiaos vosotros mismos y a los demás. Nunca os comportéis mal.

**Bendición:** Que os convirtáis en un señor de la materia teniendo el estado de poner un punto *final* y deteniendo cualquier trastorno de la materia.

El tiempo presente es el tiempo en el que trastorno incrementa. En el examen final, por un lado, habrá formas temibles de la materia y, por el otro lado, formas temibles de los cinco vicios. El ataque de las almas tamoguni y de los viejos sanskares vendrán en los momentos finales a tomar su *oportunidad*. En tal momento, además de tener el poder de empaquetar, también necesitáis la práctica de estar un momento estables en la forma corporal, al siguiente momento estar estables en la forma sutil y al siguiente momento estar estables en la forma incorporeal.

Ved pero no ved, escuchad pero no oigáis. Cuando tengáis el estado de poner un punto final, podréis convertirlos en un señor de la materia y dejar cualquier trastorno de la materia.

**Eslogan:** Para tener un derecho al reino liberaos de los obstáculos, convertíos en un servidor libre de obstáculos.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.**

Constantemente tened la conciencia: Yo, esta alma, este espíritu, estoy combinada con el Espíritu Supremo. El Espíritu Supremo no puede permanecer sin mí, este espíritu, y yo no puedo estar separado

o sin el Espíritu Supremo. Experimentando que el Señor está presente con vosotros a cada segundo de esta forma, permaneceréis imperecederos con vuestra fragancia espiritual constante.